

撮影：いしかりリフォームフェスタ

北海道4区は
島牧村から
石狩市浜益区まで!
おおつきくれはは
挑戦するあなたを
全力応援します!

ポスター掲示のお願い

ご自宅、ガレージ、畠など
ポスターをご掲示いただける方が
いらっしゃいましたら、
すぐに伺わせていただきます。

立憲民主党北海道第4区総支部
おおつきくれは事務所

《小樽》 〒047-0024 小樽市花園2-6-7 ラムビル5F
電話 0134-61-7366 FAX 0134-33-7345
《後志》 〒046-0003 余市町黒川町3-139
《手稻》 〒006-0022
札幌市手稻区手稻本町2条4丁目1-5
《西区》 〒063-0081
札幌市西区琴似1条7丁目1-35
さんばちBLDIII2F
《国会》 〒100-8981 東京都千代田区永田町2-2-1
衆議院第一議員会館820号室
電話 03-3508-7493 FAX 03-3508-3320



おおつき くれは

号外 VOL.37

【5月号】

2025.5.1

《北海道4区》

後志 小樽市 石狩市
札幌市手稻区・西区八軒と発寒

SNSでいつでも
くれはに連絡できます



おおつきくれは プロフィール

1983年 小樽市立病院で生まれる
4人兄妹の末っ子

幸小学校、長橋中学校、
小樽潮陵高校を卒業後、イギリスへ留学
現バーミンガムシティ大学で
ジャーナリズムの学位取得
帰国後はフジテレビに入社
報道局政治部の記者として
野党キャップを務めた

家族：夫・娘と息子

国会では国会対策委員長補佐
広報本部幹事
総務委員会理事
消費者問題特別委員会に所属

物価高対策



4月19日ガソリン税減税法案を衆議院に提出



2 ガソリン約25円/㍑値下げを実現しよう！

大激震のマーケット。新NISAを始めた方の中には、不安に感じている方もいらっしゃるのではないかでしょうか。金融市場は上げ下げを繰り返す波のようなものですから、多角的視点から捉え、まずは落ち着くことも大切です。

4月9日、ガソリン価格は過去三番目の高水準となりました。本来は、当初予算で行うべき政策として訴え続けてまいりましたが、今度こそ、ガソリン税の引き下げを実現すべきです。政権時代、時のトランプ政権と「一定の農産品および工業品効果が限定される補助金」ではなく、「減税」を政府へ強く求めて参ります。

2025年度に賃上げ予定の企業は8割を超えます。しかし、それ以上に物価が上がり、実質賃金は1.2%のマイナスです。持続的に企業が賃上げできるように、価格転嫁対策と適正価格の徹底を目指します。また、介護・看護・保育士の給与引き上げも急務です。賃上げ支援と潜在人材の活用に向け、引き続き活動を推進して参ります。

1 Switch2も予約延期 トランプ関税の影響

任天堂は4月に発表した新型ゲーム機「Nintendo Switch2」について、アメリカ・カナダにおける予約開始日を、一旦延期ののち4月24日に決定しました。発売日への影響はなく、当初発表通り6月5日の予定です。

なぜこのような状態に陥ったか...。任天堂の説明によれば、「トランプ政権の関税政策による影響を精査するため」とのことでした。

トランプ大統領は“相互関税”を行うと発表した直後に90日間の一時停止措置を決めました。すべての国を対象に一律10%の関税を課すほか、アメリカと貿易黒字の大きい国・地域に対しては「非関税障壁も考慮した上乗せ分」を追加で課し、日本には約26%という高い関税を設定しています。

任天堂はSwitch2本体の価格を、当初発表通り449.99ドル（約6万5000円）に据え置いたものの、周辺アクセサリの価格の値上げを発表。直接的影響に言及していませんが、トランプ関税の影響は予断を許さない状況です。

目標13万8000人! 立憲YouTubeチャンネル登録

打倒自民党！

参院選までに党公式YouTubeの登録者数を自民党のYouTubeと同じ13万8000万人に増やす目標を立てました！広報担当として全力挑戦中です！どうか、ご協力ください！



YouTubeはこちらから



北海道4区

北海道民とともに
勝部けんじ参議とともに

立憲民主党 北海道参議院 第2候補支部代表
勝部けんじ

※地域の課題解決のため、お知り合いをご紹介ください

石狩市

札幌市西区八軒地区

札幌市西区発寒地区

札幌市手稻区

小樽市

島牧村

寿都町

黒松内町

蘭越町

ニセコ町

真狩村

留寿都村

喜茂別町

京極町

俱知安町

共和町

岩内町

泊村

神恵内村

積丹町

古平町

仁木町

余市町

赤井川村

石狩市



<札幌市>
手稻区
西区八軒地区
西区発寒地区